



Association du hockey Dollard Dollard Hockey Association

Compagnie / Company: _____ Contact: _____

Adresse / Address: _____ Tél: _____ Télécopieur/Fax: _____

Ville / City: _____ Province: _____ Code postale / Postal code: _____

ADVERTISEMENTS / ANNONCES PUBLICITAIRES

☐ **\$50** Carte d'affaire / *Business card*

☐ **\$500** Couverture avant intérieure / *Front inside cover*
(50% DHA)

☐ **\$100** 1/4 Page

☐ **\$500** Couverture arrière intérieure / *Back inside cover*
(50% DHA)

☐ **\$200** 1/2 Page

☐ **\$750** Couverture arrière / *Back cover*
(100% DHA)

☐ **\$350** Plein page / *Full-page*

Les annonces publicitaires doivent être envoyées électroniquement au format **.pdf**, **.ai** ou **.eps** à dhayearbook@hotmail.com. Le format **.jpg** est acceptable si l'illustration est claire et précise.

Veuillez retourner ce formulaire dûment rempli avec votre paiement (chèque au nom de l'Association du hockey Dollard) et une copie lisible et propre de l'illustration ou de la carte d'affaires à 12001 boul. de Salaberry, Dollard-des-Ormeaux, QC H9B 2A7 **avant le 15 décembre**. Aucune annonce publicitaire ne sera acceptée sans le paiement total.

Advertisements must be sent electronically in **.pdf**, **.ai**, or **.eps** format to dhayearbook@hotmail.com. If the artwork is clear and precise **.jpg** format is acceptable.

Please return this completed form along with your payment (cheque made payable to the Dollard Hockey Association) as well as clean reproduction of the artwork or business card to 12001 de Salaberry Blvd., Dollard-des-Ormeaux, QC H9B 2A7 **by December 15th**. Advertisements without full payment will not be accepted.

Annnonce publicitaire soumise par (Nom du joueur)

Advertisement submitted by (Player name): _____

Nom de l'équipe

Team Name (ex: Atom B Civics): _____

Gérant(e) de l'équipe

Team Manager: _____

IMPORTANT : Veuillez garder une copie de ce document et en remettre une copie au gérant(e) de l'équipe.

Please keep a copy of this document and give a copy to the team manager.

Pour toutes questions ou informations, n'hésitez pas à contacter Nadine Hart à dhayearbook@hotmail.com.

For any questions or information, please contact Nadine Hart at dhayearbook@hotmail.com.

ANNUAIRE DE L'ASSOCIATION DU HOCKEY DOLLARD

Annonces publicitaires

Les annonces publicitaires sont remboursées à 90%. Couvertures avant et arrière intérieure sont remboursées à 50%. Couverture arrière est non-remboursable.

Le montant remboursé à un parent ne doit pas dépasser le budget de l'équipe par joueur. Le solde sera remboursé à l'équipe.

EXAMPLE: 2 annonces à plein page (budget de l'équipe par joueur 575\$)

Calcul: $2 \times 350\$ = 700\$ \times 90\% =$	Montant remboursable 630\$
	575\$ remboursé au parent
	55\$ remboursé à l'équipe

Un parent qui choisit de faire un don de leur remboursement à l'équipe, en partie ou en totalité, peut le faire mais cela doit être documenté.

DOLLARD HOCKEY ASSOCIATION YEARBOOK

Advertisements

Advertisements are reimbursed at 90%. Inside front and back covers are reimbursed at 50%. Back cover is non-reimbursable.

The reimbursed amount to a parent must not exceed the team budget per player. The difference will be reimbursed to the team.

EXAMPLE: 2 full-page advertisements (team budget \$575 per player)

Calculation: $2 \times \$350 = \$700 \times 90\% =$	Reimbursable amount \$630
	\$575 reimbursed to parent
	\$55 reimbursed to the team

A parent wishing to donate to the team a portion or all of their reimbursement may do so but it must be documented.